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質 問 要 旨（概要） 

 
１ 学校体育館の冷房化について 
 
今後の夏季の体育授業等の影響を考えると、中長期的な整備計画の必要性が生じてい 

るのではないか。 
 
 
２ 自転車ヘルメット着用の推進について 
 
 ⑴ 児童・生徒の着用を呼びかけよ。 
 
⑵ 外国人労働者に企業から着用を促す、また福利厚生としての負担軽減策を取れ 
ないか働きかけてはどうか。 

 
⑶ ヘルメット購入費助成額の見直しについて。 

 
 
３ インボイス制度について 
 
⑴ 10月から制度導入の予定だが、地域経済への影響把握が必要ではないか。 

 
⑵ そのためにも相談窓口の設置を。 

 
⑶ シルバー人材センターはどのように対応されるのか。 

 
 ⑷ 道の駅への対応と影響はどうか。 
 
⑸ 物価高の今、制度導入という増税ではなく消費税の減税こそすべきだが見解は。 

 
 
４ 国保税について 
 
 ⑴ 物価高騰の下、来年度も税率は据え置くべきでは。 
 
⑵ 滞納処理については、生活再建優先の考え方で対応すべきでは。 

 
 
５ 北陸鉄道石川線存続に関連して 
 
⑴ 議会での説明を十分にすべきでは。 

 
⑵ 北陸鉄道の企業努力についての見解は。 

 
⑶ ＪＲ北陸本線への直通乗り入れ等、示された利便性向上策の実現の可能性につ 
いての考えはどうか。 

 
⑷ 存続のための対策も含め、市民合意を要する問題だが見解は。 
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